

Organisationsbüro in der IHK zu Leipzig

Ein gesundes, glückliches und erfolgreiches neues Jahr 2025

wünschen die Initiatoren und Sponsoren von "Ab in die Mitte! Die City-Offensive Sachsen". Wir starten in ein neues, sicher auch spannendes Wettbewerbsjahr. In diesem Jahr übernimmt die Schirmherrschaft für den Wettbewerb das neue Sächsische Staatsministerium für Infrastruktur und Landesentwicklung. Schon jetzt sollte man sich den Termin er Auftaktveranstaltung vormerken: Am Dienstag, den 25. März 2025 treffen sich Vertreter der sächsischen Kommunen in der diesjährigen Kulturhauptstadt Europas, in Chemnitz! Traditionell erfahren hier die Teilnehmer aus erster Hand das neue Jahresmotto. Es gibt einen Rückblick und viele interessante Informationen von prominenten Vertretern aus der Kulturhauptstadt. Also nutzen Sie diese Gelegenheit und merken sich diesen Termin bereits vor.

Über den Jahreswechsel erfolgten Übergaben von symbolischen Schecks bei Preisträgerstädten. Dazu berichten wir nachfolgend. Gern nehmen wir weiterhin Informationen zu Aktivitäten rund um den Wettbewerb entgegen.

Ihr Organisationsbüro des Initiativkreises

- Aus den Projektstädten -

Naunhof – Übergabe des symbolischen Schecks für Anerkennungspreis am 16.12.2024

Naunhof beteiligte sich nach 20 Jahren erst zum zweiten Mal an "Ab in die Mitte!" – und gewann mit dem Projekt "Grüne Pause" einen Anerkennungspreis in Höhe von 10.000 Euro. Der Marktplatz soll "eine lebendige, innovative, nachhaltige, grüne und vor allem schattige OASE der Erholung und Bildung" erhalten, so die Erläuterungen der Wettbewerbsidee. Dazu wird die Umgebung des Buswartehäuschens auf dem Markt entsiegelt und mit viel Grün gestaltet. In die Ideenfindung, Gestaltung und insbesondere Pflege sind Schüler des Freien Gymnasiums Naunhof.



Foto: Stadt Naunhof

Görlitz – Übergabe des symbolischen Schecks für simul+-Sonderpreis "Innovative Jugend" am 09.01.2025

Die Stadt Görlitz hat als regelmäßiger Teilnehmer am Wettbewerb seit 2004 im Jahr 2024 einen ganz besonderen Preis erhalten. Den simul+-Sonderpreis "Innovative Jugend" erhielt die Stadt für den Beitrag "Haltewunsch: Unerwartet was los" mit einem Preisgeld in Höhe von 15.000 Euro. Daran haben insbesondere die Schüler des Gymnasiums Anne Augustum einen großen Anteil. Im Beisein von Oberbürgermeister Octavian Ursu haben sie den Preis entgegengenommen – und gleich weitergearbeitet an Ideen in einem Workshop, damit das Projekt schon im Sommer diesen Jahres umgesetzt wird.



Foto: WochenKurier, Junghanß

Niesky – Übergabe des symbolischen Schecks für Anerkennungspreis am 09.01.2025

Seitdem Niesky am Wettbewerb teilnimmt (seit 2021), hat die Stadt immer Preise für besonders ausgewöhnliche Projekte erhalten. Auch im letzten Jahr gab es für eine Idee, mehr "Aufenthaltsmöglichkeiten" in die Innenstadt zu bringen, einen Anerkennungspreis in Höhe von 10.000 Euro. Vertreter des Initiativkreises konnten der Oberbürgermeiserin Kathrin Uhlemann (im Bild re.) zum Neujahresempfang den symbolischen Scheck für den Wettbewerbsbeitrag "Innehalten – Innenstadt zum Aufhalten" – aus dem Jahr 2024 und nachträglich für zwei Preise aus dem Jahr 2023 übergeben.





Foto: André Schulze

Reichenbach im Vogtland - Umsetzung Sonderpreis "Licht" aus 2023

Reichenbach hat für seinen Weihnachtsmarkt ein neues Konzept entwickelt. Der Sonderpreis "Licht" – gesponsert von NEL GmbH Leipzig – für den Wettbewerbsbeitrag "Ein Netz voller leuchtender Ideen" aus dem Jahre 2023 kam da gerade richtig. So konnten mit diesen Mitteln sowie einem Anerkennungspreis in Höhe von 10 Tsd. Euro neue Lichtinstallationen angeschafft werden, die rund um viele Veranstaltungen am letzten Wochenende vor Weihnachten die Stadt im Sinne des Wortes zum Leuchten brachten.





Aus anderen Bundesländern –

Hessen startet neuen "Ab in die Mitte!"-Wettberwerb

Unter dem Motto "Bring wieder Leben in die Stadt!" startet Hessen den diesjährigen Wettbewerb. Gefragt sind auch hier wieder kreative Ideen zur Belebung von Innenstädten. Projekte, die Leerstände innovativ nutzen, neue Räume für Begegnung schaffen oder das Gemeinwohl fördern. Gefördert werden unter anderem kulturelle Angebote, Mitmachaktionen und bürgerschaftliches Engagement. Bewerben können sich Projekte, die im Zeitraum Mai bis Oktober 2025 mindestens sieben Veranstaltungstage umfassen. Die Gewinner erhalten bis zu 25.000 Euro zur Umsetzung. Mehr dazu finden Sie hier.

Dank an die Sponsoren und Initiatoren des Wettbewerbs!











































Die City-Offensive Sachsen

© 2025 Organisationsbüro von "Ab in die Mitte! Die Ciy-Offensive Sachsen"

→ Klicken Sie hier, um sich aus dem Verteiler abzumelden.
→ Impressum